



歩いて会って何でも話す  
ワクワクの突撃取材

# あつてグッド<sup>23</sup>

市民の皆さんが  
たくさん登場

☆今回訪ねたのは  
「二井田公民館」

H19.4.17取材



二井田公民館（出張所）

**風** 薫る5月と言いますが、元々の「花の香りを運んでくる春の風」から、「青葉や若葉を吹きわたるさわやかな初夏の風」の意味に変化しているそうです。でも、北国の大館では青葉と言っよりも花や桜の香りを運ぶ「人にやさしい」風ってどこでしょうか。

**今** 回のあつてグッドは、2月に完成した「人にやさしい」二井田公民館へとやって来ました。どこがやさしいのかと言えば、内部がバリアフリー（段差が無い）構造となっていて、車いすでも利用できるスロープ（斜面）があるからなのです！さらに、ホール（体育館）は、多目的に利用できるようにステージが収納でき、これまで2階にあった和室は1階に増築されました。そして、外のスロープの照明は、人の気配で自動点灯しちやいます。という訳で、「人にやさしい」二井田公民館で突撃取材。

**公** 民館の予約状況を見てみると、昼も夜も各種サークルが利用していて大盛況。どこにお邪魔しようか迷っていると、「8人制バレーボール」の文字が……。8人制のバレーボールってどんなもの？ソフトバレーは4人、ビーチバレーは2人だし。好奇心がムクムクと頭を持ち上げて、取材決定！

**日** 中は暖かかったのですが、19時ともなると、ちょっと火の温もりが欲しいぐらい。黙々とネットを張り、ボールに空気を入れて準備に余念の無いかたが。「8人制のバレーボールって、健康に良くてとっても楽しいんだよ」と手を休めてお話ししてくれたのは、「ハチ公クラブ」代表の伊藤弘勝さん（二井田・町）。「このバレーをやって12〜13年ぐらい。ずっと続けられたのは、楽しくみんなで一緒にやってこれたから」とか。

**こ** こで、ちょっと8人制バレーボールのルールを。ほとんど6人制バレーボールとルールは一緒ですが、大きな違いは、サーブを、まず必ず自陣に入れなくてはいけないこと。あとは、3回までで敵陣へ返します。「このボールは、軽くて柔らかいから、当たっても痛くないんだけど、扱いがなかなか難しいんだよ」と伊藤さん。どれどれと、ボールを持ってみると、風船の様に軽い！こりゃ確かに真っ直ぐ返すのは難しいぞ。



「ずっとやってこれたのはみなさんのおかげ」と弘勝さん。

敷居の段差が無い内部

